

## Kathrin Vogel



wurde durch die Mitglieder des Vereins Gemeinsam für Neustadt e. V. zur Auszeichnung mit dem Ehrenamtspreis der Stadt Neustadt in Sachsen vorgeschlagen.

Kathrin Vogel ist eine erfolgreiche Unternehmerin im Bereich Soziales.

Am 1. September 1995 begann sie mit der Hauskrankenpflege.

Bereits zwei Jahre später stellte sie die ersten Mitarbeiter ein. Heute ist sie als Arbeitgeberin für rund 170 Beschäftigte verantwortlich.

Unter ihrer Leitung entwickelte sich das Unternehmen kontinuierlich weiter. Hinzu kamen betreute Wohnformen, mehrere Tagespflegen in Neustadt in Sachsen und in Neukirch, Intensivpflegen, Hauskrankenpflege, Ergotherapie, Hauswirtschaft sowie der Kindergarten "Vogelnest", dessen Trägerin sie ist. Damit schafft sie nicht nur Arbeitsplätze, sondern auch eine wichtige Basis für die Vereinbarkeit von Beruf und Familie in der Region.

Trotz ihres hohen unternehmerischen Engagements ist Kathrin Vogel in außergewöhnlicher Weise ehrenamtlich für die Stadt Neustadt in Sachsen tätig. Sie ist Gründerin und Vorsitzende des Vereins "Gemeinsam für Neustadt e. V.", mit dem zahlreiche Projekte und Veranstaltungen zum Wohle der Stadtgesellschaft umgesetzt werden.

Dazu zählen unter anderem das jährliche Adventskalenderöffnen am Rathaus für Kinder und Familien, das gemeinschaftliche Weihnachtssingen zum Weihnachtsmarkt, die Organisation einer Teeniedisco für Jugendliche (12 - 16 Jahre), die Initiierung eines Jugendstammtisches, um die Anliegen junger Menschen sichtbar zu machen, die Mitwirkung an der Einkaufsnacht mit kulturellem Programm zur Stärkung des regionalen Gewerbes, neue Veranstaltungsformate wie das Osterbasteln auf dem Marktplatz sowie die federführende Organisation der Gewerbemesse, die über 80 Unternehmern, Vereinen und Institutionen eine Plattform bietet.

Darüber hinaus engagiert sich Kathrin Vogel seit vielen Jahren in der Kommunalpolitik. Sie war und ist als Stadträtin, sachkundige Einwohnerin und Mitglied in verschiedenen Aufsichtsräten tätig.

Mit großem Einsatz gelingt es ihr, Bürgerforen zu initiieren und Vertreter der Landesregierung für den direkten Austausch mit den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt zu gewinnen.

Kathrin Vogel ist ein Mensch mit Herz, Offenheit und großem Verantwortungsbewusstsein für ihre Mitmenschen. Durch ihr Wirken als Arbeitgeberin, als Trägerin sozialer Einrichtungen und durch ihr vielseitiges Ehrenamt trägt sie wesentlich dazu bei, die Gemeinschaft zu stärken, Traditionen lebendig zu halten und die Jugend für das gesellschaftliche Leben zu begeistern.

Bis heute erhielt sie keine Auszeichnung für ihr umfassendes ehrenamtliches Engagement. Wir sind daher der festen Überzeugung, dass Kathrin Vogel die heutige Auszeichnung mit dem Ehrenamtspreis der Stadt Neustadt in Sachsen sehr verdient hat.